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「夢をかたちに」

次回予告 プログラム：

本日のプログラム：

会長の時間 星　勝治 会長

吉田さんようこそ。

本日は卓話を宜しくお願い致します。

毎日良い天気が続いています。

私は山に行く機会が増えました。

３週間連続で会津、安達太良、日光に行ってきま

した。紅葉がとても綺麗でした。

皆さんも紅葉の綺麗なこの季節に山に行ってはい

かがでしょう。健康にもとても良いです。

以上です。

弓野 博司 ＳＡＡ委員長

吉田先輩ようこそいらっしゃいました。

メールで早くも次年度の行事予定が届きました。

今年度もまだ半ばですが、少しずつ今年度の終わ

りが近づいていると実感致しました。

以上幹事報告でした。

幹事報告 鹿志村 高道 幹事



本日のプログラム：プログラム委員会

委員会報告

長山　行夫　プログラム委員長

樫村観理事

　吉田丈夫さんは当クラブ1989～1990の会長その

時私が幹事でした。会員が５２名の時ニュージー

ランド南タウランガＲＣと姉妹クラブという事で

１０数名で賑々しく訪問したことを憶えておりま

す。それでは卓話宜しくお願い致します。

米山卓話を来月の例会と交換して頂きまして有難

うございます。

樫村幹事と相談いたしまして１１月１８日に行い

ますので宜しくお願い致します。

今月は米山月間です。樫村幹事より多額の寄付を頂

きまして有難うございました。

引続き皆様も寄付の程宜しくお願い致します。

本日も多くの方からニコニコＢＯＸへの

ご協力誠にありがとうございました

本日計 29,000円 累計額 419,000円
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３週間連続で紅葉を見てきました。
星　　勝治

吉田丈夫さん　ようこそおいで下さいました。
鹿志村高道

吉田丈夫先生（元会員）本日卓話宜しくお願い致�
します。
長山　行夫　大森　孝之　山本　忠安
岩崎　敬次　川崎　健輔　白石　満義
石川　國博　弓野　博司　小澤　興
木本　貴一

一昨日、シビックでの「ものづくりフェスタ」�
良い企画でした。山本会頭ご苦労様。
小山　高一

野生菊の王と言われているハマギクが、庭先で�
咲きました。
須田　　晃

松葉杖が片方だけになりました。
高島　章行

先日信州の田舎にある美術館 無言館に去年も�
行ったのですが、今年も行きたくて。絵は無言の�
まま、見る人の心に多くの想いをかきたてずには
いない。
樫村　　観

吉田先生ようこそ、宜しくお願いします
白土仙三郎

昨日ニュースステーション見ていたら、
山本会頭が出てらっしゃいました。
鈴木　幸一

いよいよ紅葉シーズンですね
武藤　真一

来週はクラブ奉仕でお休みします。
宮本　尚彦

ニコニコＢＯＸ 白石　満義　委員長

出席報告 鈴木幸一 委員長

会員数

35名 20名 15名 58.82％ 94.12％ 3名

出席 欠席 出席率 訂正 免除



吉田　丈夫　パスト会長

　ご紹介いただきました吉田丈夫でございます。当

クラブ入会いたしましたのは1971年でした。それか

ら約３０年メンバーでおりましたがこの場にお招

きいただきまして非常になつかしいです。約半分の

方にはお久しぶりです、また半分の方にははじめま

してということになりますが宜しくお願いいたし

ます。私は昭和２年に水戸で生まれましたが両親は

九州の熊本出身です。内の中では熊本弁、外では茨

城弁という過ごし方で日本語とは２種類あるもの

と思っておりました。初めてこの街に来たのは昭和

１９年、当時の多賀高専を受験する為に下孫駅に降

り立ちました。ちょっと寂しいところに来てしまっ

たなと言うのが第一印象でした。翌年日本が無条件

降伏、その後の６０年の体験は皆さん方と僕と大体

同じ経験をした訳です。この街の栄枯盛衰を見てき

ました。８０歳をこして最近耳も悪くなってきまし

たが耳や目は２つあるために片一方悪くてもうま

くできたものでもう一方で何とかまかなえており

ます。日立南には３０年くらいお世話になっていい

思い出になっております。やめてからはハワイに逃

げ出す事を憶えまして行くと１ヶ月や２ヶ月いる

という生活をしておりました。そこでの経験をお話

いたします。テーマは栄枯盛衰あるなかでこれから

どうするのか？この街をどうしたらいいのかとい

う事に関し参考になればと思います。それはハワイ

の話です。（以下要約）

・�次にはパイナップルを作るがやはり同じように

安く作るところが現れる

・�太平洋戦争で軍需産業が隆盛になるが終戦でし

ぼむ

・�ワイキキに砂をいれ人口的に観光ビーチを作る

・�ジャンボ就航で観光事業が隆盛になる。

・�９．１１テロで観光事業にも影が差す

・�現在はロングステイのホテル等の観光誘致に力

を入れている

以上ハワイでは一つの産業に固執せず様々な創意

工夫をして生き残りをはかっております。日立の街

を活性化する参考になれば幸いです。

・�最初は捕鯨船の基地であった。

・�石油が出て鯨油の価値がなくなり寂れた。

・�日本人が移民してサトウキビ栽培が成功する

・�もっと安くサトウを作るところができて寂れる

・�次にコーヒーを栽培する

・�同じように他の地方で栽培するようになり寂れ

る


